



LEO ZHUKOVY

VTT TRIAL

Kouzma Rehacek
6^e des Mondiaux juniors
à Abu Dhabi. **PAGES 24-25**

SPORTS

21



Sur les courts d'Europe

TENNIS Emilie Chablaix, qui aligne les performances sur le plan national, vient de donner ses premiers coups de raquette sur le circuit international.

TEXTES : MANUEL GREMION

A Bâle, dans l'antre de Roger Federer, à Kreuzlingen, puis désormais à Coimbra, au Portugal: depuis l'été, Emilie Chablaix tape la balle au niveau européen.

La joueuse de Chanéaz revient d'ailleurs tout juste de sa première expérience à l'étranger, au Portugal, où elle a connu une semaine inattendue: le tournoi estampillé Tennis Europe a été grandement perturbé par les précipitations. Et plutôt que de pou-

voir jouer un maximum, comme espéré, la droitière, partie avec un coach et une autre Vaudoise, Shaana Giupponi, a passé le plus clair de son temps à attendre de pouvoir se présenter sur le terrain.

Au final, elle s'est inclinée au premier tour en simple et a remporté un double avec Shaana Giupponi, avant que le duo ne choisisse de se retirer plutôt que d'attendre deux ou trois jours supplémentaires, sans même pouvoir s'entraîner, afin de disputer le deuxième tour.

Désormais classée sur le circuit européen M14, Emilie Chablaix poursuit sa progression. Celle qui s'entraîne à Chamblon, à Yverdon et au CT Neuchâtel – en plus de Bercher, où elle a remporté le tournoi interne – a ajouté à son palmarès le Club Champion Trophy disputé à Saint-Légier, compétition réunissant des vainqueurs

– adultes compris! – des tournois internes des clubs. Et la voilà qualifiée pour la finale nationale, programmée à Bienne dans deux semaines.

Un sacré rendez-vous pour la R2 de 14 ans qui, durant l'été, a également été sacrée championne vaudoise de sa catégorie, en simple. «Je suis content des progrès qu'elle réalise et de son attitude, se réjouit Patrick Thomet, son entraîneur au TC Chamblon. On la voit même parfois sourire sur le terrain!»

Actuelle 16^e joueuse suisse de son année de naissance, 2008, la régionale a également fait évoluer son jeu, devenu plus offensif. «Ça a mis du temps pour que ça fonctionne en match, mais ça vient, constate avec plaisir son papa, Marc Chablaix. Emilie gagne en assurance.» Les progrès réalisés se traduisent dans les résultats de celle qui découvre le niveau international.

Au bout de sa scolarité l'été prochain, la joueuse de LNC avec Yverdon va continuer à se consacrer le plus possible à son sport, toujours aussi décidée à se donner une chance de réussir. Des réflexions ont cours pour la suite mais, a priori, elle va s'orienter vers un gymnase par correspondance. De quoi lui permettre de dégager un maximum de temps pour le tennis.

924^e

Le classement d'Emilie Chablaix dans la hiérarchie européenne des filles de moins de 14 ans.